
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｐ Ｔ Ａ 総 会 

５月１１日(日)にＰＴＡ総会が実施され、多くの保護者の

皆様に参加をして頂きました。予算審議の際に、ＰＴＡ会長

より各部活動の部旗購入の提案があり皆様にも承認して頂

きました。 

前年度より『地域クラブ』が発足しました。こ

の組織は、地域の様々な活動に参加し、学校以外

の場において多くの事を学び取るという目的を

持っています。 

また、この目的を実行する過程が、地元の事を

さらに知るきっかけとなったり、地元への愛着へ

とつながることも期待しています。 

あくまでも教育活動の範囲で行われる活動で

すが、地域貢献につながるような活動を今後展開

していこうと考えています。 

地域クラブは、基本的に全校生徒がクラブ員と

して所属し、具体的な行動は数人のリーダーの役

割を担う生徒たちが計画を練って実行に移しま

す。 

今年度の最初の活動は４月２７日(日)に実施

された『よしか・夢・花マラソン』の参加でした。

リーダーとなっている女子数名が参加しました。

一生懸命に動き、爽やかに受け答えができる生徒

たちの姿がありました。 

地域クラブの活動について 

生 徒 総 会 

学校通信 第５０号 （通算 13６号） 

高校総体 

吉賀高等学校校長 齋藤雅典 

 山野井泰史という人がいます。ヒマラヤのチョ・オユー南西壁などを登った登山家です。クライミ

ングの世界で彼が有名なのは、単独または少人数で、酸素ボンベを使わずに、しかも難ルートから登

り続けたことにあります。その彼がこんなことを書いています。（『垂直の記憶』） 

  僕は計画の段階では死を恐れない。しかし、山に行くと極端に死を恐れはじめる。 

なぜ、誰にも訪れる死を恐れるのだろう。 

この世に未練があるから恐いのか、死ぬ前にあるだろう痛みが恐いのか、存在そのものがな 

くなる恐怖なのか。しかし、クライミングでは死への恐怖も重要な要素であるように思える。 

「不死身だったら登らない。どう頑張っても自然には勝てないから登るのだ」 
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５月１５日(木)に、今年度の生徒会活動を左右

する生徒総会が実施されました。全校生徒が真剣

な様子で生徒会役員の報告等を聞いていました。 

垂直の壁に命をかけることに共感でき

ない人は多いと思いますが、それにして

も、恐怖を充分に自覚したうえで、それと

戦って乗り越える心に私は偉大さを感じ

ます。 

さて、先日、高校総体の壮行式を行いま

した。各部のキャプテンは、対戦相手や自

分たちの思いをしっかりと語ってくれま

した。かなりの強敵と戦うようです。選手

達は、これから緊張や迷いや不安、場合に

よっては焦りなど、いろいろな感情にとら

われるのかもしれません。しかし、そうし

た心に打ち勝って自分たちの持てる力を 
みんなでがんばろう！！ 

ＰＴＡ総会の後に、『今時の子供達のネット・ケ

ータイ』と題して、吉岡良平さん(一般社団法人モ

バイルコンテンツ審査・運用監視機構 事務局長)

に講演会を実施して頂きました。 

誰でも簡単にネット世界に入ることができる現

代において、子ども達がどのような意識を持ってい

るのか、それによってどんな問題が発生するのか。 

講 演 会 

具体的にどのように対処すべきなのか等を、軽快な語り口でお話をしてして頂きました。 

…子どもが持っている携帯にはフィルタリング機能がついていますか？ 

堂々と発揮することにこそ、大きな価値があると考えます。相手の強さや自分たちの不完全さを充分

に知り、その上で、それでも相手に勝つことを信じて存分に力を発揮する、そういう吉高生を信じて、

私たちはしっかりと応援したいと思います。 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

できる練習ができませんでした。しかし、今では仲間も 9 人に増え、前衛と後衛に分かれての練習

や試合形式などのより実践的な練習を行うことができるようになりました。前回 5 月に行われた地

区予選では、団体戦でベスト４を逃してしまうとても悔しい結果となりました。ですので県総体で

は悔いが残らないように、9 人一丸となり、「中国大会出場」を目指して全力でプレーしてきます。

応援よろしくお願いします。 

【顧問コメント】4 月から１年生が７名入部し、９名となり個人・団体ともに、出場することがで

きます。１、２年生のみの若い集団ですが、応援よろしくお願いします。「２人で１本を奪取！」 

○男子バレーボール部 キャプテン：小田英生  

男子バレーボール部の試合は、6 月 6 日に浜田市の

島根県立体育館で行われます。対戦相手は、松江南高校

です。僕たちは今まで練習試合や遠征に参加したりと大

会に向けて準備をしてきました。その中で、男子バレー

ボール部はみんなで成長することができました。そし

て、それは顧問の先生方が試合形式で練習する機会を作

ってくださり、丁寧に指導してくださったおかげです。

僕たちは今まで数々の大会で悔しい思いをたくさんし

てきました。しかし、その悔しさをバネにみんなで次の 

○ソフトテニス部 キャプテン：兒玉飛鳥  

私たちソフトテニス部は、６月５日～７日の３

日間、松江市営テニスコートで行われる県総体に

出場します。個人戦は、それぞれ、浜田高校、大

東高校、出雲商業高校、邇摩高校と初戦で対戦し、

団体戦は邇摩高校と対戦します。私たちは昨年の

県総体が終わってから新入生の入部までの間、今

年の県総体に向けて 2 人で練習をしてきました。

しかし 2 人では行える練習も限られており、満足 

○陸上競技部 キャプテン：植村聖也  

陸上部は 5 月 30 日から 3 日間、松江市営陸上

競技場で大会があります。参加種目は、砲丸投げ、

100ｍ、200ｍです。自分たちは、総体を目指し

て冬から頑張って練習をしてきました。冬季練習

では月に 1 度益田の陸上競技場での合同練習にも

参加し、他の学校の人たちと練習を頑張ってきま

した。競技場での冬の練習はとにかく寒くて大変

でしたが、各種目の専門の先生が丁寧に教えてく

ださったので、この冬でかなり技術が上がったと 

島 根 県 総 合 体 育 大 会 体 壮 行 式 

５月１５日(木)に壮行式が行われました。各部活動のキャプテンが意気込みを語ってくれました。ど

の部活動も日ごろから一生懸命練習しています。活動を支えてきた保護者の皆様や、多くの地域の方々

の思いも込めて全力で競技してもらいたいと思います。 

○サッカー部 キャプテン：山本隆聖  

僕たちサッカー部は、5 月 31 日に益田市の自由広

場で松江農林高校と試合をします。松江農林高校は 1

部リーグのチームで、技術など実力のあるチームでは

ありますが、決して倒せないというわけではないので、

自分達が持っている力を出し切れば必ず勝てると思い

ます。この大会での目標として、まずは勝つことなの

で、この試合で勝ちきって最終的にベスト 4 またはそ

れ以上の結果になれるように精一杯頑張りたいです。

また、3 年生にとっては最後の総体になるので、悔い 

思います。この練習の成果を陸上競技部全員が総体で発揮してきます。そして中国大会へ行ける

ように頑張ります。応援よろしくお願いします。 

【顧問コメント】これまで２人の部員で活動していましたが、一年生が３人入って人数が増えま

した。持てる力を出し切って、各人が納得のいく結果を出せるようにがんばりたいと思います。

応援よろしくお願いします。 

 

中高一貫教育だより  -吉賀地域中高一貫教育事務局(島根県立吉賀高等学校内) -  

 今年度より、中高一貫教育に関する取組は、この「めたせこいあ」紙面で紹介することになりま

した。（月ごとにお知らせしますのでご拝読ください。） 

【今年度の主な活動】 

○中高での授業交流（全教科）  ○よしか塾          ○学年別合同柔道 

年間を通して行う。       8 月 5 日（火）～7 日（木）  12 月～1 月 

○中高でのＴＴ授業（数・英）  ○よしか祭          ○科学実験教室 

毎月１～2 回          9 月 5 日（金）        11 月下旬（小学生向け） 

○吉賀高校一日体験入学     ○中高合同ロードレース大会   11 月下旬（きん祭みん祭） 

6 月 17 日（火）        １１月 4 日（火） 

今年度も有意義な活動になりますように保護者・地域の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。 

の残らないように全力でプレーしたいです。総体までの期間でやれることは少ないですが、総体でいい

結果が出せることが大事なので、この期間でコンディション調整等を完璧にして、いい状態いい雰囲気

で試合に臨めるようにしたいです。 

｢良い準備が良い結果を生む｣。これまでたくさんの準備を積み重ねてきました。多く【顧問コメント】

の困難をともに乗り越えてきました。自信を持って、試合に送り出せる選手たちに成長したと思ってい

ます。これまでの積み重ねの成果が試合で出せるように、更なる準備をしていきたいと思います。応援

よろしくお願いします。 

大会では絶対負けないという思いで、目標のベスト 8 になるという気持ちを忘れず練習に取り組んで

きました。今回の総体は 3 年生は最後の総体です。これまで一緒に頑張りサポートしてくれた 2 年生

やマネージャーにはとても感謝しています。そうして今までお世話になった方々や先生方のためにも

男子バレーボール部一丸となって悔いの残らない試合をします。応援よろしくお願いします。 

練習試合や公式戦、県外遠征を経るごとにチームは確実に力をつけてきました。選【顧問コメント】

手は成長した自らの、そしてチームの姿を披露するために、県総体の舞台で持てる力を出し切ります。

これまで選手の成長に携わってくださったすべての皆さんへの感謝の気持ちを力にかえて、吉賀町の

代表として全力で溌剌とプレーしてきます。応援よろしくお願いします。 


